

Maradona critica la discriminación racial en el fútbol



Roma, 26 abr (RHC) En el fútbol existe el racismo, es una vergüenza, sentenció el mítico crack argentino Diego Armando Maradona, campeón del mundo en 1986 con la selección albiceleste.

Maradona puso el ejemplo del defensa senegalés del Nápoles Kalidou Koulibaly: “Si fuera blanco ya estaría en el Real Madrid o el Barcelona. Es un fenómeno, pero los jugadores blancos siempre son favorecidos sobre los negros”, sentenció el Pibe de Oro, en entrevista concedida a Piuenne TV.

Con estas declaraciones, el exjugador de Barcelona, Sevilla, Nápoles y Boca Juniors, reafirmó su posición sobre el tema, el cual considera “una vergüenza a estas alturas del siglo XXI”.

En la entrevista, el '10' también se refirió al Juventus, recientemente coronado campeón del fútbol de Italia.

Maradona ironizó que la Vecchia Signora “tiene muchos campeones, en la Federación y en los arbitrajes. Cuando hay dudas, un jugador del Juventus siempre

tiene razón”.

El Juventus es el club con más títulos en la historia de la Serie A de Italia, con 32, sin embargo, en varias ocasiones se vio envuelto en escándalos de amaños de partidos, como en 2006, cuando fue encontrado culpable y descendió a Segunda División.

En esa ocasión también le fueron retiradas las coronas de las temporadas 2004-2005 y 2005-2006 tras comprobarse varios favoritismos arbitrales y la compra de partidos.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91673-maradona-critica-la-discriminacion-racial-en-el-futbol>



Radio Habana Cuba